

Journée Régionale des Doctorants en Automatique – Lille, 30 juin 2016-08-22

Le 30 juin dernier se sont réunis les doctorants en automatique, génie informatique et traitement du signal de la région Hauts-de-France à l'hôtel de région à Lille. 70 participants (doctorants, encadrant et intervenants) ont pu apprécier les travaux de recherche menés par les thésards des laboratoires de recherche sur ces thématiques sous forme de présentations orales et de discussions interactives devant une trentaine de posters. Le thème de cette journée était d'actualité puisqu'elle avait pour objectif de présenter les structures de recherche et les carrières dans la région Hauts-de-France.



Lors de présentations orales, les doctorants ont eu la responsabilité de présenter leur laboratoire et d'introduire leurs travaux de thèse. Cette journée organisée par l'Ecole Doctorale des Sciences Pour l'Ingénieur, en partenariat avec le GIS GRAISyHM (Groupement d'Intérêt Scientifique en Automatisation Intégrée et Systèmes Homme-Machine) a permis de présenter aux participants les règles de la soutenance de thèse, la structure du GIS GRAISyHM, les atouts de la région Hauts-de-France, les critères de qualification aux fonctions de Maître de Conférences, les actions de groupements de recherche nationaux, les actions de recherche soutenues par la région.

Tous les laboratoires membres du GRAISyHM (à savoir l'URIA de l'EM Douai, l'ESTAS et le LEOST de l'IFSTTAR, le GEMTEX de l'ENSAIT, le LGI2A de l'Univ. d'Artois, l'UMR CNRS CRISAL de l'EC Lille et de l'Univ.Lille 1, l'UMR CNRS LAMIH de l'UVHC, et le LISIC de l'ULCO) étaient représentés.

Dans le cadre de leur formation doctorale, des doctorants ont assuré la logistique et l'intendance de cette journée, avec un représentant de l'ED SPI et du GIS GRAISyHM.

Des docteurs qui travaillent en Région Hauts-de-France ont pu également apporter leur témoignage relatif à l'exploitation industrielle de leurs travaux de recherche.

La journée s'est terminée dans un contexte convivial dans un pub de Lille où doctorants et encadrants ont pu terminer la journée par des échanges informels.

Des posters présentant les travaux de recherche menés en région par quelques-uns de ces doctorants restent en exposition dans le hall de l'hôtel de région.

Chaque visiteur aura ainsi l'occasion de les découvrir.

Cette journée a aussi été l'occasion d'inviter des laboratoires de la Picardie (MIS d'Amiens et UMR CNRS HEUDIASyC de Compiègne) avec une perspective d'intégrer ces derniers dans le GIS GRAISyHM.

Frédéric Vanderhaegen, Président du GRAISyHM (<http://www.univ-valenciennes.fr/graisyhm/>)